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Je candidate pour… (Surligner le collège pour lequel vous candidatez)

● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Joueurs”
● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Club Associatif”
● Collège des promoteurs
● Collèges des créateurs / éditeurs

Nom et prénom

Nom de votre structure

Présentation personnelle (15 lignes maximum) 

J'ai commencé mon aventure entrepreneuriale à 15 ans avec la création du projet à l’origine de Meltygroup, une 
entreprise de médias en ligne qui est rapidement devenue une référence pour la jeunesse et les passionnés de 
pop culture. J'ai veillé à ce que Meltygroup participe activement à l’écosystème du jeu vidéo et de l’esport avec 
une approche innovante du contenu, grâce à la création d’une des plus belles équipes européennes de l’époque, 
le melty esport Club, et via la mise en place d'événements et tournois internationaux.

Dans le cadre de ma vice-présidence au Conseil National du numérique, j’ai eu l’opportunité de travailler avec les 
institutions sur les sujets de fiscalité pour les entreprises innovantes et notamment sur les améliorations des 
dispositifs Jeune entreprise innovante (JEI) et Crédit d'impôt recherche (CIR), entre autres.

Je suis aujourd’hui le co-fondateur et CEO de Fulllife, la marque de streetwear française éco-responsable dédiée 
à tous ceux qui sont liés par la passion du jeu vidéo. Nous travaillons main dans la main avec certaines marques, 
équipes et éditeurs parmi les plus prestigieux de notre écosystème pour créer les meilleurs produits pour les 
joueurs (League of Legends, Call of Duty, Assassin’s Creed, Fortnite, Rocket League, Xbox, LFL, VCT, G2, 
Fnatic, Vitality, Karmine Corp etc…). En hyper croissance, nous sommes leader du secteur en Europe.

Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d’Administration et représenter 
votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les 
projets qui vous animent ? (20 lignes maximum)

Je souhaite mettre mon expertise au service du développement de France Esport afin de contribuer à faire de 
l’esport un vecteur d’opportunités, à la fois professionnelles, éducatives et sociales. 

En devenant l’un des représentants du collège des Promoteurs, je souhaite m’impliquer dans la recherche de 
nouveaux financements pour l’association et participer aux travaux pour développer le rayonnement en France et 
à l’international de notre industrie auprès des institutions publiques. Habitué du monde des startups, je saurais 
être à l’écoute de tous les acteurs de notre écosystème, petits et grands.

Je suis particulièrement passionné par l'idée de soutenir des projets qui favorisent l'émergence de talents issus 
de milieux divers, en offrant des opportunités équitables à tous les joueurs et en mettant en place des initiatives 
éducatives qui sensibilisent à l'importance de l'inclusivité.

À travers cet engagement, je souhaite contribuer à la reconnaissance de l’esport comme un secteur inclusif et 
dynamique; un écosystème où chaque individu peut trouver sa place, s’épanouir et réussir.

Photo de vous (lien externe)

https://drive.google.com/file/d/1gi8lKswgQUNS8GBFtIwQ00u9tKdIj-xg/view?usp=sharing
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